
 

学校評価アンケート自由記述について 

前回のあつかしに令和元年度学校評価の結果を掲載しましたが、今回は個別の事案を除き、自由

記述の欄にご記入いただいたご意見やご要望に対する回答や検討事項についてお知らせします。 

なお、今後も教職員が共通理解のもと一丸となってお子さんたちの夢の実現に向けて取り組んで

参りますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。 

 

ご意見・ご要望 学校から 

〇将来についてはまだあいまい。高校選び

も自分の学力と高校のレベルがわからな

いと思うので、およその目安を教えても

らえたらと思う。 

進路指導は、進学する学校を選択する前に、生徒

が将来何をしたいのかを見据えた指導が必要です。

中学校では各高校での学習内容、卒業後の進路など

の調べ学習を行っております。そのような学習活動

を通して、立てた目標を達成するためにどうすれば

よいかなど、適切にアドバイスしてまいります。 

ぜひご家庭におかれましては、将来について話を

する機会を設けていただきたいです。 

〇英検対策講座は部活をやっている子ども

は参加できない時間帯なので、英検自体

受けてもな・・・と思うところがありま

す。町でやっているものであれば、部活

をやっている子のことも考慮して頂ける

といいのかなと思います。 

英検対策講座を部活動終了後に実施することは

困難です。現在のところ受講者は部活動よりも優先

して参加しています。プロの講師による講座を各３

回ずつ実施しておりますので、積極的にご参加くだ

さい。 

〇今年度より1学期中間テストがなくなりま

したが、範囲が広く感じました。そのため、

広く、浅い家庭学習しかできずに、理解不

足を感じました（本人次第ですが・・・）。

１年生の中間テストはそれでもいいかも

しれませんが、２・３年生は年間５回のテ

ストで確実に学習内容を定着させる意味

で、1学期中間テスト復活を切望します。 

今年度は、１０連休の影響などもあり１学期の中

間テストを実施しませんでした。現在令和２年度の

教育課程を編成しておりますが、次年度は実施する

方向で準備を進めています。定期テストを通して学

習内容の定着を確認し、その後の学習に生かしてほ

しいです。  

〇学習にも身を入れるようご指導くださ

い。 

やりたいことよりも、やるべきことを優先するよう

に指導してまいります。毎日担任が自主学習ノートを

確認しておりますので、今後も学習に対し個別にアド

バイスします。また、「家庭学習スタンダード」を用

いて、ぜひご家庭でもお子さんとお話しください。 
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ご意見・ご要望 学校から 

〇分からない、出来てない子に少しでもい

いので分かるまで、出来るまで指導して

いただきたい。 

校内研修を開催するなどして、質の高い授業を心

がけるよう努めています。また、生徒自身が質問す

ることや疑問を解消することで学習の効果があが

ることや、どの教師に質問してもよいことを生徒に

知らせます。 

〇各種検定の案内を出すだけでなく、その

検定にチャレンジすることのメリットな

ども子どもたちに説明すると良いと思い

ました。 

検定試験は、能力を測る物差しとして様々な分野

で活用されています。また、各個人の学習成果が客

観的に評価されることも大切だと考えます。様々な

場面において、子どもたちにはその意義を伝えてま

いります。 

〇学年だよりは毎週アップしているが、校

内での様子をもう少しアップしていただ

きたいと思います。 

学年だよりだけでなく、行事ごとの掲載を心が

け、校内における生徒の活躍を広く保護者の方・地

域の方に知っていただけるように努めます。 

〇部活動は勝ち負けだけではなく部活動を

通して５S（整理、整頓、清掃、清潔、しつ

け）を学ぶ場だと思っていました。しかし

夏休みに一度しか掃除はしたことがなく

毎日終わった後の掃除はしたことはない

と言っていました。汚れやゴミが気になる

ときうちの子は自主的に掃除をしている

そうです。 

部活動は勝利至上主義にとらわれることなく、生

徒の自主性、協調性、責任感、連帯感などを育成し、

仲間や教師(顧問)と密接に触れ合う場としても大

きな意義を有するものと考えます。各部において、

活動場所の整理整頓を心がけてまいります。 

〇冬場の下校時、暗くて少し心配です。町

のほうでも街灯を増やすなどしていただ

ければと思います。 

通学路の実態を、町当局にも情報提供してまいり

ます。今後もお気づきのことがありましたら、ご連

絡ください。 

〇入学したての頃にメール登録よりも早く

災害が起きて、不安に思うことがあった

ので入学前もしくはすぐ登録準備をして

ほしかったです。 

今年度は、４月８日に登録依頼の文書を出させて

いただきました。登録事項に学年学級があるため、

発表後に登録をお願いします。 

〇緊急時のメールが小学校と同じ内容でも

だいぶ遅いときがある。 

連絡が遅くなり大変申し訳ございませんでした。

中学生の発達段階に応じて速やかに判断し、保護者

の皆様に連絡ができるよう努めてまいります。 

〇２列になって自転車に乗っている子もた

まに見かけるので危ないと思います。 

自転車の乗り方については、学校全体で繰り返し

指導をしております。また一斉下校の際は、街頭指

導を行っております。子どもたちの規範意識が高ま

るよう、今後も指導してまいりますので、ご協力を

お願いします。 

〇送迎する保護者も交通ルールを守ってほ

しい。 

学校からの便りを通じて、保護者の皆様にも交通マ

ナーの向上を呼びかけております。特に、朝の時間帯

は進入禁止になっている道路や柏葉体育館駐車場で

の徐行について遵守をお願いします。我々教職員も通

勤時の運転には十分に気を付けてまいります。 
 


